



**Räbeliechtliumzug  
November 2017**

## **Wärmendes Licht im dunkeln Städtli**

Wenn es draussen früher dunkel und kälter wird, steht traditionell der Räbeliechtli-Umzug der Kindergärten Willisau und der Basisstufe Schülern an. Die Räben schnitzten die Kinder zusammen mit ihren Eltern am Vormittag in den Kindergärten. Am Abend aber erstrahlten die geschnitzten Räben im Licht. Dazu zauberten verschiedene andere Laternen eine tolle Vorweihnachtstimmung ins schmucke Städtchen. Eine grosse Schar Eltern und Kinder begleiteten den Einzug vom Untertor zur Kirchentreppe. Viele strahlende Augen im zeitweiligen Dunkel der Nacht. Nach dem gemeinsamen Singen traf man sich zu einem wärmeren Tee und feinem Kleingebäck auf dem Rathausplatz.



**Unsere Bilder verraten mehr:**

<https://photos.app.goo.gl/czDKdy5QMBjS2zl73>